



LE GÉNÉRAL KOUROPATKINE.

Le général Kouropatkine, ministre de la guerre de Russie, qui va prendre en Extrême-Orient, le commandement en chef des armées de terre, était tout désigné pour cette importante mission: son glorieux passé de soldat, son talent incontesté d'organisateur et surtout, car l'élément moral est loin d'être négligeable en pareil cas, le prestige dont il jouit auprès de l'armée et du peuple russe qui s'accordent à témoigner une confiance aveugle à l'égard de son ancien lieutenant du grand Skobelev.

Le général Kouropatkine a actuellement cinquante-six ans. Sous-lieutenant en 1866, il avait rapidement gravi les échelons de la hiérarchie militaire et, fait peu commun, à l'âge de trente-quatre ans, il était nommé général de brigade, pour être promu divisionnaire un an après.

De 1877 à 1878, il prit part à la guerre russo-japonaise comme chef d'état-major de Skobelev, et se distingua surtout à Plewna où il fut blessé.

De 1879 à 1885, il commanda la brigade de chasseurs du Turkestan, avec laquelle il prit part à la brillante expédition de Skobelev contre les Akkal-Teké et entra d'assez à Geok Tepe.

Après avoir pendant huit ans commandé les troupes de la province transcaspienne, il fut nommé ministre de la Guerre en 1898. L'organisation des troupes asiatiques, l'amélioration de l'armée en Extrême-Orient n'ont cessé depuis lors d'être sa préoccupation dominante. C'est grâce à ses dispositions avisées qu'en 1900 la Russie put jouer le rôle prépondérant qui lui fut dévolu pendant la guerre de Chine et qu'elle put acquiescer en Mandchourie cette situation privilégiée que le Japon ose remettre en question aujourd'hui.

C'est donc beaucoup son œuvre que le général Kouropatkine défendra. Il le fera avec l'énergie qu'il a toujours déployée dans les circonstances difficiles, avec la parfaite connaissance du terrain sur lequel il aura à manœuvrer.

LA SITUATION.

On sait dans quelles conditions s'est engagée la lutte entre la Russie et le Japon.

De l'autre côté se levait et grandissant à vue d'œil une nation qui était jusque là restée en dehors du groupe des peuples civilisés, et rêvait d'y faire son entrée par quelque action d'éclat. Elle ne redoutait pas la guerre; elle s'y était préparée activement, depuis de longues années.

Après brusquement dans l'armée et engagea le combat, contrairement aux désirs des autres puissances et en violation flagrante des lois internationales.

En pareille occurrence, la Russie devait être battue. Elle subit en effet un échec humiliant. A un moment donné même, les autres puissances en arrivèrent à désespérer d'elle et la crurent perdue.

Il n'en était rien pourtant; revenue bientôt de l'abattement produit par les premiers échecs, la voie qui se relève et retrouve son ancienne énergie.

Jusqu'ici les engagements n'ont été que des escarmouches, des préludes de la grande lutte que le monde entier attend avec la plus vive anxiété.

Jusqu'ici la lutte n'a eu lieu que sur mer. Demain peut-être le combat s'engagera sur terre. Alors les succès résulteront probablement en faveur de la Russie. Attendons les événements. Ils se précipitent plus vite qu'on ne le croit.

A TOKIO.

Tokio, Japon, 12 mars.—Des chiffres pratiquement complets, ceux de Formose et de quelques districts manquant, indiquent que le premier emprunt de 100,000,000 yens de bons de guerre du trésor a été couvert quatre fois et demie.

On sait qu'un projet étendant le monopole du gouvernement au tabac manufacturé et un projet créant un monopole du sel ont été pris en considération.

TEMPERATURE.

Table with 2 columns: Fahrenheit and Centigrade. Rows for 7 h. du matin, Midi, 3 P. M., 6 P. M.

Bulletin Météorologique.

Washington, D. C., 12 mars.—Indications pour la Louisiane.—Temp. — beau et plus froid dimanche; beau, lundi, et plus froid; vents frais du sud tournant à l'ouest.

A PORT-ARTHUR.

Port-Arthur, 12 mars.—La nuit dernière s'est écoulée sans incident. L'escadre japonaise, qui a disparu après le bombardement et la bataille navale de jeudi, n'est pas revenue. L'escadre russe a pris la mer ce matin et est rentrée dans l'après-midi.

On déclare que les vaisseaux japonais n'ont pas été signalés. Quoique durant le bombardement nombre d'abus des navires japonais soient tombés dans les rues de la ville les dommages aux bâtiments ont été comparative-ment légers.

Le nouveau quartier a le plus souffert. Un obus a éclaté à quelques mètres de la maison de M. Sidorski, un avocat dont la femme est la fille du colonel baron Frank. M. Sidorski et sa fille ont été tués sur le coup, cette dernière ayant la tête emportée. Mme Sidorski a été blessée par des éclats d'obus.

Un jeune fille du nom de Waleritsch a été blessée et est morte à l'hôpital quelque temps après. Un Chinois a été tué et plusieurs autres ont reçu des blessures.

Le général Stoessel, commandant des troupes russes à Port-Arthur, et son état-major ont été couverts de débris en suivant le bombardement d'une batterie, mais personne n'a été blessé.

Sur Golden Hill le lieutenant Wachtin et un soldat ont été blessés. A Electric Cliff deux factionnaires ont reçu des blessures. Un cuirassé japonais a été atteint par un projectile russe et s'est retiré lentement.

Le bombardement, très vif, n'a cessé qu'à midi 45.

Le rappel de la canonnière "Helena". Washington, 12 mars.—On dit à Washington que si le département de la marine n'a pas donné au capitaine Sawyer, commandant de la canonnière américaine Helena, l'ordre de quitter Nieu Chwang, il est possible que l'amiral Evans, qui commande l'escadre asiatique, ait donné des instructions dans ce sens.

FAITS DIVERS.

recherche n'ont regagné leurs navires qu'après le départ des Japonais.

L'explosion d'obus dans l'attaque du jour suivant a brisé les vitres dans les parties exposées de la ville et a causé beaucoup d'alarmes.

Les habitants ont en majorité passé la nuit suivante en plein air, hors de la portée des canons.

Les prix des denrées ont augmenté d'une façon phénoménale, le pain est devenu presque inabordable; les cochers de fiacre demandaient trois dollars pour une course de quinze cents.

Voyage de l'empereur Guillaume. Bremerhaven, Allemagne, 12 mars.—L'empereur Guillaume est parti pour la Méditerranée aujourd'hui à bord du steamer Koenig Albert, de la ligne North German Lloyd. A son arrivée à Vigo, Espagne, il sera reçu par le roi d'Espagne.

Le Sénateur Clark. New York, 12 mars.—Au nombre des passagers arrivés aujourd'hui sur le steamer Trinidad, de Bermuda, se trouvait le sénateur W. A. Clark, du Montana, qui relève d'une opération de l'ophtalmologie mastoïde.

Notre sympathique confrère l'Italo-Americano poursuit le cours de ses succès: chaque année lui vaut un regain de jeunesse. Fondé en 1884, il compte vingt années d'une existence toute d'utilité, d'honneur et de prospérité, et il nous est fort agréable de lui fournir les plus beaux témoignages de la carrière brillante qu'il a déjà fournie se prolonge indéfiniment.

Le général Stoessel, commandant des troupes russes à Port-Arthur, et son état-major ont été couverts de débris en suivant le bombardement d'une batterie, mais personne n'a été blessé.

Sur Golden Hill le lieutenant Wachtin et un soldat ont été blessés. A Electric Cliff deux factionnaires ont reçu des blessures. Un cuirassé japonais a été atteint par un projectile russe et s'est retiré lentement.

Le bombardement, très vif, n'a cessé qu'à midi 45.

Le rappel de la canonnière "Helena". Washington, 12 mars.—On dit à Washington que si le département de la marine n'a pas donné au capitaine Sawyer, commandant de la canonnière américaine Helena, l'ordre de quitter Nieu Chwang, il est possible que l'amiral Evans, qui commande l'escadre asiatique, ait donné des instructions dans ce sens.

On se rend compte naturellement que la canonnière Helena se trouverait dans une très fâcheuse position en cas de bombardement du port, et qu'elle n'est d'aucune utilité dans le lit de boue où elle se trouve actuellement.

Les autorités ne sont nullement disposées à soulever la question de la neutralité de Nieu Chwang en ce moment, et la canonnière Helena sera rappelée dès qu'elle sera débarrassée des glaces.

Le Bureau de Commerce de la N. O. "Beard of Trade", donne samedi prochain son banquet annuel. Les préparatifs en sont actuellement sous la direction d'un comité composé de MM. Wm H. Deves, président; W. D. Wellborn, Geo. H. Barnes, J. H. Menze Jr., J. A. Wogan, Thos T. Barr, Jules A. Gauche, Elmore Dufour, D. M. Kelley.

Un comité de réception sera de service et voici la composition: E. F. Eschleman, président; Capt. J. B. Sinaut, Pearl Wright, John T. Gibbons, Dr. Quintan Kehne, Max Schwabacher, Henry B. Schreiber, Patrick Mc Cleary, Lazare Levy, Jules Koenig, Cal. Wm H. Byrnes, W. A. Gordon, H. Neletta, Wm P. Burke, Jeff. D. Harlan, Thos. J. Stanton, Bernard McChesney, S. Lecke Breaux, Chas. W. Mackie, A. F. Leonard, Chas. Dittman, Wm Adler, Jos. H. De Grange, J. Hy Lafayette, Jr. Fred Miller.

Les deux tiers d'entre eux avaient obtenu la permission d'aller à terre et quelques-uns visitaient Mme Stark, femme de l'amiral, pour la féliciter à l'occasion de sa fête patronale comme c'est la coutume en Russie, pendant que d'autres étaient au théâtre, à leurs résidences ou avec des camarades. Les officiers trouvés par les agents de police envoyés à leur

Le Bureau de Commerce de la N. O. "Beard of Trade", donne samedi prochain son banquet annuel. Les préparatifs en sont actuellement sous la direction d'un comité composé de MM. Wm H. Deves, président; W. D. Wellborn, Geo. H. Barnes, J. H. Menze Jr., J. A. Wogan, Thos T. Barr, Jules A. Gauche, Elmore Dufour, D. M. Kelley.

Un comité de réception sera de service et voici la composition: E. F. Eschleman, président; Capt. J. B. Sinaut, Pearl Wright, John T. Gibbons, Dr. Quintan Kehne, Max Schwabacher, Henry B. Schreiber, Patrick Mc Cleary, Lazare Levy, Jules Koenig, Cal. Wm H. Byrnes, W. A. Gordon, H. Neletta, Wm P. Burke, Jeff. D. Harlan, Thos. J. Stanton, Bernard McChesney, S. Lecke Breaux, Chas. W. Mackie, A. F. Leonard, Chas. Dittman, Wm Adler, Jos. H. De Grange, J. Hy Lafayette, Jr. Fred Miller.

LA LOI DE DIEU.

10ème conférence du Rév. P. Gerest à la cathédrale St. Louis à la grande messe de ce jour.

L'ABNEGATION CHÉTIENNE. Texte: Vous ne déroberez pas. (Ex. 11.15.)

L'inclination de certaines personnes à s'approprier le bien d'autrui manifesté par les sept péchés capitaux n'est pas autre chose que l'égoïsme sous ses diverses formes.

Le Sénateur Clark. New York, 12 mars.—Au nombre des passagers arrivés aujourd'hui sur le steamer Trinidad, de Bermuda, se trouvait le sénateur W. A. Clark, du Montana, qui relève d'une opération de l'ophtalmologie mastoïde.

Notre sympathique confrère l'Italo-Americano poursuit le cours de ses succès: chaque année lui vaut un regain de jeunesse. Fondé en 1884, il compte vingt années d'une existence toute d'utilité, d'honneur et de prospérité, et il nous est fort agréable de lui fournir les plus beaux témoignages de la carrière brillante qu'il a déjà fournie se prolonge indéfiniment.

Le général Stoessel, commandant des troupes russes à Port-Arthur, et son état-major ont été couverts de débris en suivant le bombardement d'une batterie, mais personne n'a été blessé.

Sur Golden Hill le lieutenant Wachtin et un soldat ont été blessés. A Electric Cliff deux factionnaires ont reçu des blessures. Un cuirassé japonais a été atteint par un projectile russe et s'est retiré lentement.

Le bombardement, très vif, n'a cessé qu'à midi 45.

Le rappel de la canonnière "Helena". Washington, 12 mars.—On dit à Washington que si le département de la marine n'a pas donné au capitaine Sawyer, commandant de la canonnière américaine Helena, l'ordre de quitter Nieu Chwang, il est possible que l'amiral Evans, qui commande l'escadre asiatique, ait donné des instructions dans ce sens.

On se rend compte naturellement que la canonnière Helena se trouverait dans une très fâcheuse position en cas de bombardement du port, et qu'elle n'est d'aucune utilité dans le lit de boue où elle se trouve actuellement.

Les autorités ne sont nullement disposées à soulever la question de la neutralité de Nieu Chwang en ce moment, et la canonnière Helena sera rappelée dès qu'elle sera débarrassée des glaces.

TROUBLES DES ROGNONS ET DE LA VESSIE PROMPTEMENT GUÉRIS.

Une bouteille d'échantillon envoyée gratuitement par la poste.

Le Swamp-Root du Dr Kilmer, le grand remède des rognons, accompli tous les désirs en guérissant promptement les troubles des rognons, de la vessie, de l'acide urique, les rhumatismes et les douleurs au dos. Il fait disparaître ce besoin constant d'uriner ainsi que les douleurs cuisantes qui accompagnent au passage, détruit les effets désagréables qui suivent l'usage de la liqueur, vin ou bière, et épargne l'ennui d'uriner fréquemment le jour et de se lever souvent la nuit. Les effets calmants et extraordinaires de Swamp-Root sont bien vite constatés. Il est au premier rang pour ses cures merveilleuses dans les cas les plus désespérés.

Swamp-Root n'est pas recommandé pour tout, mais si vous avez des troubles des rognons, du foie, de la vessie ou de l'acide urique, c'est le remède qu'il vous faut.

Si vous avez besoin d'un médicament vous devriez prendre le meilleur. En vente chez les pharmaciens, en bouteilles de cinquante centimes et d'un dollar. Une bouteille d'échantillon de Swamp-Root, le grand remède des rognons, et un livre vous relatant tout à son sujet vous seront envoyés gratis par la poste, sur demande.

Écrivez au Dr Kilmer & Co, Binghamton, N. Y., et avez la bonté de mentionner que vous avez lu cette offre généreuse dans l'Abéille de la Nouvelle-Orléans. Ne faites pas d'erreur, mais rappelez-vous le nom, Swamp-Root du Dr Kilmer, et l'adresse, Binghamton, N. Y., sur chaque bouteille.

LES COURSES.

Table of race results with columns for course number, horse name, jockey, and weight.

PETITES ANNONCES.

PREMIER COMPACT le plus bon marché... CRESCENT CITY JOCKEY CLUB... THE INDIAN ANTI MOSQUITOES.

BULLETIN FLOVIAL.

Table with columns for station, arrival, and departure times for the Flovial service.

HOSTETTER'S STOMACH BITTERS advertisement.

CRESCENT CITY JOCKEY CLUB advertisement with details about races and admissions.